

Ricardo Monreal destaca la importancia de capacitar a la juventud para el relevo político

La Cámara de Diputados exigió a la Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz Manero, que lleve a cabo las diligencias indispensables para esclarecer el caso del rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco.



"Se tiene que exigir que la Fiscalía General de la República realice las diligencias indispensables para que se esclarezca esta tragedia y hecho vergonzoso", aseveró al inaugurar el Seminario de capacitación

"Jóvenes Legislando 2025", en la Cámara de Diputados, donde dijo que se estarían revisando temas como el caso del rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, porque durante el Seminario "no deben escapar a ningún hecho o acontecimiento que suceda en el país".

Asimismo, pidió a las autoridades competentes a que todas las actuaciones se lleven a cabo conforme al debido proceso para atraer de manera correcta la carpeta de investigación. "La Fiscalía ha estado trabajando en ese sentido".

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23 - 03 - 25

LEGISLATIVO



Por otro lado, el también coordinador de Morena en la Cámara baja, afirmó que la capacitación de las y los jóvenes en materia legislativa es importante para contar con una generación del relevo más consciente, responsable socialmente hacia la gente que menos tiene, con mayor honestidad en el desempeño de sus funciones y una mejor clase política.

Subrayó que México necesita liderazgos frescos, nuevos, de mujeres y hombres comprometidos y de un nuevo pensamiento que le permita enfrentar los grandes retos a los que nos estamos desafiando en nuestra generación y que ahora les tocará a ustedes enfrentarlos.

Durante el Seminario, que tiene el propósito de acercar a las y los jóvenes en las actividades realizadas en este órgano legislativo, apuntó que "la capacitación de los jóvenes es fundamental porque son la generación del relevo.

"Así es de que ustedes son a quienes vamos a entregar muy pronto la estafeta y por eso me interesa que ustedes se formen adecuadamente. Les va a gustar mucho este seminario, enfocado más al Poder Legislativo", aseveró en el evento que organizó la Unidad de Capacitación y Formación Permanente de la Secretaría General de la Cámara de Diputados.

Monreal Ávila manifestó su interés por la formación política, la cual permitirá, aseguró, generar condiciones de una mejor clase política.

"He insistido en que la medida en que te formes de mejor forma, en que te prepares, le vas a servir mejor al país. Hoy México necesita una nueva clase política", destacó.

Detalló que en este seminario analizarán lo que pasa en el país bajo la conducción de académicos de gran prestigio y legisladoras y legisladores que en el campo de su experiencia tienen mucho que enseñar.

Durante cuatro sábados escucharán tres conferencias por día. Este primer día se desarrollará toda la parte del Poder Legislativo, es decir, el Derecho

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

23 - 03 - 25

LEGISLATIVO



Constitucional y Derecho Parlamentario, así como una actividad práctica sobre la organización del modelo parlamentario.

El próximo sábado, se abordará el proceso legislativo y las técnicas, cómo redactar una iniciativa, un punto de acuerdo, cómo interponer una moción suspensiva, en qué consiste cada una de las figuras jurídicas del proceso legislativo, elementos a los que cada día las y los diputados se someten en las sesiones o comisiones dictaminadoras.

Posteriormente, se analizará a los actores y procesos políticos y la importancia de la comunicación y las redes sociales, para ello, se contará con la participación de expertos en la materia con el propósito de que conozcan cómo estas plataformas tienen un papel preponderante, de trascendencia junto con los medios de comunicación.

En tanto, el último sábado se realizará una actividad práctica sobre la presentación y el debate de sus iniciativas, es decir "primero se enseñarán a redactar y después harán un ejercicio de debate en donde ustedes van a poder defender sus iniciativas, nos vamos a integrar como grupos parlamentarios y simularemos un debate parlamentario como el que existe formalmente".

https://ovaciones.com/ricardo-monreal-destaca-la-importancia-de-capacitar-a-la-juventud-para-el-relevo-politico/